



Pressemitteilung

Dienstag, 14. Dezember 2021

Neue Multimedia-Technik im Jugendhaus „MuKu Buschweg“ dank großzügiger Spende

Norderstedt. Der Multi-Media-Technik-Raum im Jugendhaus „MuKu Buschweg“ der Stadt Norderstedt ist der ganze Stolz des Teams von „DigiJuz“ (Digitales Jugendzentrum Norderstedt). Videodreh- und Schnitt, digitale Fotografie, Tonstudio – der Kreativität der jungen Menschen aus der Generation der sogenannten digital natives sind hier kaum Grenzen gesetzt. Hier entstehen in beinahe professioneller Studioatmosphäre auch Beiträge für den digitalen Kanal der offenen Kinder- und Jugendarbeit der Stadt. Dank einer großzügigen Spende kommt jetzt einiges an moderner Technik hinzu: Der Norderstedter Gastwirt Carsten Prehn (Kneipe „Max und Moritz“) übereichte gemeinsam mit Markus Sellmann eine Spende von 1080 Euro an Wolfgang Banse, Vorsitzender des Fördervereins offene Jugendarbeit. Mit dem Geld unterstützt wiederum der Förderverein den Ausbau der technischen Möglichkeiten, um die Angebote im „MuKu Buschweg“ noch attraktiver zu machen. So konnte jetzt auch eine Drohne mit Kamerafunktion angeschafft werden. Eine Gruppe Nutzer*innen aus dem städtischen Jugendhaus wird zunächst einen „Drohnen-Führerschein“ machen, um dann mit dem High-Tech-Fluggerät kunstvolle oder auch lustige Fotos und Videos zu erstellen. Auf das erweiterte Studio können aber auch Norderstedter Schulen zugreifen.

Ansprechpartner:

Max Robitzky
Jugendhaus MuKu Buschweg
Tel. 040 / 523 15 87
E-Mail: digi.juz@norderstedt.de